北 幼 稚

☆ 文旦狩りに行きました

さん宅の畑で文旦の収穫をさせてい ただきました。 保育園の友達と一緒に地域の久武

持ってもらい、両手でハサミを持ち せんでした。子どもたちは、文旦を やっと切り採っていました。 が硬く簡単にはさみでは切り採れま 採り方を教えてもらいましたが、枝 たわわに実った文旦の木があり、

り葉っぱの形 る様子を見た 旦の実ってい りました。文 持って山を下 を一生懸命 たビニール袋

重たくなっ

交流を続けていきたいと思います。 たいという思いを受け止めて温かい たちにいろいろな経験をさせてあげ たりなど貴重な経験となりました。 やとげ・香りなどを五感で感じ取 今後も地域の方々の優しさや子ども

テリングに来てくれました 「お話の会」の方がストーリー

み聞かせは「おもち」「クリスマス ん」「金のつるのつるべ」。絵本の読 ストーリーテリングは「赤ずき

••••••••••••

入っていました。 音のしない静かな雰囲気の話に聞き クの火を一本灯し、子どもたちは物 ス」をしていただきました。ローソ

の天使」「ナイトビフォークリスマ

た」などの感想が聞かれました。 すように)と願い事ができて良かっ くを消すとき(友達と仲良くできま 絵本が美味しそうだった」「ろうそ 本が綺麗で面白かった」「おもちの ンタクロースが飛び出る仕掛けの絵 できることがすごいと思った」「サ とができ「お話を覚えていて、話が 子どもたちは興味をもって過ごすこ 話の間には、手遊びも教えてくれ

することができました。 い描いて想像する素敵な世界を体験 絵の無いストーリーを頭の中に思

北 小 学

地域の方との交流

(グランドゴルフ・おもちつき大会)

います。 ただき、ど の協力をい 流を行って 域の方と交 の学年も地 地域の方々



ぱいにコースを設営し、子ども一人 で一緒に活動しました。運動場いっ 会」の方々と一緒に吾北小の運動場 二・三年生と「グランドゴルフ同好 **亅寧に教えていただきました。** 一人にゲームのルールや転がし方を

場のあちらこちらで見ることができ げるなど子どもたちの喜ぶ姿を運動 した。ありがとうございました。 だき子どもたちは、大変喜んでいま ました。活動の最後にお土産もいた くと「やったあ。」と大きな声をあ 思うようなコースに玉が転がってい 優しくコツを教えてもらい、自分の 笑ったり、思うように飛ばずにくや んでいました。同好会の皆さんから しがったりとグランドゴルフを楽し 子どもたちは、スタッフの方と

した。

聞こえてきました。そして、おもち ち上げ、委員さんの力を借りながら を丸くするコツを教えてもらいなが てる。」「大変そう。」などの感想が の姿を見て子どもたちから「汗が出 た。手際よくおもちをつく委員さん 掛け声に合わせておもちをつきまし 体験でした。一人一人がきねを持 なった子どもたちにとって、貴重な でおもちをつくという経験が少なく 協力のもと「おもちつき大会」を全 後に民生委員児童委員の皆さんのご 校が体験することができました。家 また、十二月は、マラソン大会の

ら丸めていま リスマスリー たおもちとク に自分で丸め した。お土産

ことができま 季節を感じる ちそうになり ぜんざいもご ました。また 大変喜んでい スをいただき このように、

ます。ありがとうございました。 学年や全校で地域の方とかかわる機 れる経験をさせていただくとともに、 地域の方々と四季折々の行事にふ 会を設けてくださり大変有難く思

【一年生の感想より】

- わたしは、きょうおもちをつきま れました。 ちゃんが、とってもはげましてく さんとおもちをつきました。ひな した。一ばんさいごでした。おじ
- きょう、おもちつきをしました。 かえ。」といいました。わたしは さいしょ、じゅんびをしてから いきました。おじさんが、「する になりました。 おもちをつくとき ならびました。わたしは、 「やる。」といいました。 先とう 一列に